



Luc Poirier

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Luc Poirier est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Son parcours exceptionnel et son engagement dans le domaine de la pharmacie hospitalière et de la recherche clinique font de lui une figure incontournable dans le milieu de la santé.

Diplômé en pharmacie de l'Université Laval, Luc Poirier possède plus de 40 ans d'expérience dans la pharmacie hospitalière, la recherche clinique et l'évaluation des médicaments. Après avoir complété une maîtrise en pharmacie d'hôpital en 1993 et préalablement un certificat en pharmacie d'hôpital en 1981, il a mis son expertise au service de plusieurs institutions, notamment le CHU de Québec et l'Institut national d'excellence en santé et en services sociaux (INESSS).

Actuellement Président par intérim du Comité délibératif permanent – Remboursement et accès à l'INESSS, Luc Poirier contribue activement à l'élaboration des politiques d'accès aux médicaments au Québec. Depuis son arrivée à l'INESSS en 2015, il a occupé des rôles clés, notamment en tant qu'expert scientifique et vice-président du Comité scientifique permanent de l'évaluation des médicaments. Ses responsabilités incluent l'évaluation des nouvelles thérapies et la supervision des processus scientifiques liés à l'inscription des médicaments.

Avant de rejoindre l'INESSS, Luc Poirier a consacré plus de 34 ans de sa carrière au CHU de Québec, où il a œuvré en tant que pharmacien hospitalier et chercheur clinicien, notamment à la Clinique d'hypertension du CHUL, où il a contribué à de nombreuses études sur l'hypertension artérielle. Il a aussi dispensé des cours aux étudiants des premiers et deuxièmes cycles et ce, pendant plus de 30 ans, en plus de participer à de nombreux comités au sein de la Faculté. Finalement, il a supervisé l'Unité d'usage optimal du médicament et la recherche au CHU de Québec, optimisant l'utilisation des médicaments dans les milieux hospitaliers.

Luc Poirier est reconnu pour son rôle essentiel dans l'amélioration des soins pharmaceutiques et pour son active participation aux politiques de remboursement des médicaments au Québec. Ses nombreuses contributions dans le domaine de la recherche et de l'évaluation des médicaments ont eu un impact considérable sur la pratique pharmaceutique et sur l'amélioration de l'accès aux traitements pour les patients.

Au cours de sa carrière, monsieur Poirier s'est mérité de nombreux prix et distinctions, notamment :

- Fellow (OPQ) 2017
- Prix Excellence Roger-Leblanc (A.P.E.S.)
- Prix Jacques Dumas 2008 – volet établissement de santé
- Prix Louis-Hébert (OPQ) 2006